

## EN EL ATENEO DE CARACAS

El domingo 18 a las 9 p. m. se efectuó en el Auditorium del Ateneo la anunciada conferencia sobre "Evolución del Criollismo", magníficamente desarrollada por el notable poeta y escritor Fernando Paz Castillo, apreciado colaborador y amigo de ELITE.

Paz Castillo, con palabra fácil y galana, explicó ante el numeroso y selecto concurso que llenaba el salón, la evolución de la cultura en el mundo a través de los tiempos y las diversas etapas por las que ha devenido hasta el presente; puntualizó la diferencia que existe entre el Criollismo y el Plebeyismo, y terminó aconsejando que para que en nuestro medio llegue el Criollismo a una esplendorosa realidad necesariamente ha de tener por base un estudio detenido y bien meditado de los grandes escritores clásicos, desde la antigüedad hasta ahora, ya que en definitiva el pensamiento y la evolución de las ideas no pueden circunscribirse a los estrechos límites que demarcan el perímetro de una ciudad o las fronteras de una nación.

Paz Castillo fué justamente aplaudido al terminar su excelente conferencia.

Luégo el tenor señor Juan José Aguerrevere, con su bella y bien timbrada voz, cantó, acompañado al piano por el maestro Miguel Angel Calcaño, siete canciones venezolanas con letra del notable poeta Luis Barrios Cruz y música del aplaudido compositor señor Juan Bautista Plaza.

Las canciones fueron ruidosamente ovacionadas por la concurrencia y ellas son valiosa contribución de uno de nuestros más relevantes y jóvenes elementos artísticos para la formación de un acervo de música nacional.

Felicitamos al Ateneo de Caracas y a los distinguidos elementos artísticos que tomaron parte en tan noble fiesta de cultura y de patria.

Ambos actos fueron radiodifundidos por el Boadcasting Caracas.

---

Esta tarde a las seis el talentoso literato señor doctor Eduardo Arroyo Lameda dirá una conferencia en el Auditorium del Ateneo, la cual versará sobre un motivo nacional: "La actitud ante nuestros campos y nuestra naturaleza en general".

La Junta Directiva del Centro ha manifestado su deseo de que los socios del Ateneo concurren a este acto de cultura, donde se oirá la palabra de uno de nuestros jóvenes de más sólida preparación intelectual.